

## Finanzas públicas: el horno no está para bollos

:::: Nos dicen que con las manifestaciones a las afueras de la Cámara de Diputados en contra de la eliminación de los fideicomisos del Poder Judicial se genera más ruido alrededor de la negociación del dictamen de la iniciativa de Lev de Ingresos para 2024. Nos cuentan que, si va de por sí en San Lázaro el horno no está para bollos con la propuesta del super déficit del Paquete Económico 2024, esa ley debe ser aprobada antes del 20 de octubre. Después, la minuta debe pasar al Senado, donde la Comisión de Hacienda, que preside **Ernesto Pérez Astorga** (PAN), la analizará v discutirá, debiendo aprobarse antes del 31 de octubre. Así acabará el primer tramo del Paquete Económico, para seguir con el Proyecto de Presupuesto de Egresos en la Cámara de Diputados.

## Arranca relevo en Concamin

:::: El camino para renovar la presidencia de la Confederación Nacional de Cámaras Industriales (Concamin) comenzó, y el primero en levantar la



José Abugaber

mano es Eduardo Ramírez
Leal, tesorero de la administración que encabeza José Abugaber. Entre sus propósitos,
nos adelantan, destaca el impulso al desarrollo de infraestructura productiva, la cual considera que se ha detenido en los
últimos años sin contar los proyectos prioritarios del gobierno,
como el Tren Maya, la Refinería
Dos Bocas y el aeropuerto en

Santa Lucía. Nos recuerdan que el proceso electoral en Concamin terminará en marzo de 2024, de forma que al relevo le tocará recibir las propuestas de los candidatos a la Presidencia, y por ello jugará un papel crucial.

## ¿Manipulación de datos?

:::: Nos cuentan que, al parecer, las plataformas digitales extranjeras que operan en México ponen en práctica esquemas de publicidad engañosa para clientes. El caso más reciente involucra a You-Tube, que, la semana pasada, supuestamente alteró datos de la consultoría en audiencias Nielsen y su LAB Panel. Todo ello, reportan, para simular una mayor audiencia y ampliar su margen publicitario. Varias autoridades están ya interesadas en monitorear a estas plataformas, nos explican, sobre todo ante el año electoral, pues se dice que, en algunos casos evaden impuestos en México. Ante ello, al parecer pronto llegarán las regulaciones que se aprueban en otras partes del mundo.